

市長 中学校生活の中で、一番がんばったことや、思い出に残っていることはありますか。



せきね
▲関根ハナナさん
(羽村第一中学校)

クリスマスカードのこと

関根 私が一番頑張ったと思うことは、生徒会活動です。私たちの羽村第一中学校は全校生徒を通しての生徒会活動がとて盛んです。そのため、本部役員の仕事はとて多く、夜遅くまで仕事をすることも、少なくありません。

中でも、羽村に住んでいる高齢の皆さんにおよそ700枚ものクリスマス・ニューイヤーカー드를全校生徒で作り、届けたことが印象深いです。高齢の皆さんが涙を流して受け取ってくれたときは、大変だったけど、最後まで頑張っ

てよかったですと思いました。

市長 生徒会活動として、市内の高齢の皆さんにクリスマスカードを届けたことは、社会参加の一つでもあって素晴らしい活動をされましたね。これからも続けていってほしいですね。

勉強のこと

斉藤 一番がんばったことは、勉強です。

今でもテスト前のあの地獄のような日々を思い出すとつらくなります。そのきつい体験が、今の受験勉強に役立っていると思います。そう考えると「がんばってよかった」と今強く思っています。

市長 私もテストの前の「やらなければ」という気持ちはよく覚えています。つらかったとき、何かに耐えるときは誰にでもあります。それを乗り越えたときの喜びは、大変大きなものがありますよね。「がんばってよかった」と思え

ることを体感していることは、非常に良いことだと思います。

生徒会のこと

鈴木 私が一番頑張ったことは生徒会の仕事です。特に二年目からは生徒会長としてみんなの前に立つ機会も増え、きちんと生徒会長らしく振舞うことが大事だったので、気を遣いました。

廊下ですれ違った時にあいさつをしないだけで悪い印象を与えてしまうので大変でした。三年生になってからは、あまり積極的な性格ではないのですが、自分から色々な人に話しかけるようにしています。

市長 生徒会長は、皆をまとめる大きな役割があり、そのためにもまず自らが手本になるうと努力されたことは素晴らしいことですね。普段もそうですが、いろいろな活動をする中でも、常にそのような意識を持って会長を務めてこられたのは、自分にとっても得られるものがたくさんあったことでしょう。

司会 今度は三人から市長と教育長に何か聞いてみたいことはありますか。



すずき みおり
▲鈴木深央里さん
(羽村第三中学校)

他校との関わりを

鈴木 私たちは、一中、二中、三中の生徒会で協力をして、羽村にぎわい商品券のPR活動を行いました。それはとても良い経験だったと思います。

その体験から、生徒会本部だけでなく、生徒全員が他校との関わりを持ってたら良いと思うのですが、どうでしょうか。合唱祭などでの直接の交流が無理であれば、ボランティア活動の結果などでも良いですし、他校を意識することで、各学校が活性化するのはないでしょうか。

教育長 羽村にぎわい商品券のPR活動は、市の事業に全中学校の生徒会の皆さんが協力してくれました。

私も皆さんが力を合わせて活動されたことは、素晴らしいことだと思っています。お話の中で、生徒全員が他校との関わりを持てたら、との提案は大変良いことだと思います。

これは生徒の皆さんが中心となっていくことになると思いますが、教育委員会や各中学校の先生方と話をしてみたいと思います。



▲中学生が製作した羽村にぎわい商品券 PRCM

貴重な体験

関根 私は羽村市の事業で八丈島へ行ったり、アメリカへ行ったりと、貴重な体験をさせていただき、多くのことを学ぶことができました。

それは、私だけでなく、参加したみんなが思っていることだと思います。でも最近参加者が減ったと聞きました。

市長 そうですね。青少年の海外派遣や八丈島などへの洋上セミナーなどは、参加者にとっても大変貴重な勉強、そして、良い経験になったと思っています。

今年、近隣の市と共同で島に行く洋上セミナーを企画しています。

他の市の学校と連携することで、また新しい発見があると思います。ぜひ大勢の人に参加して欲しいですね。

羽村にキャラクターを

斉藤 羽村のキャラクターを作ってみてはいかがでしょう。

市長 とても良い意見ですね。羽村には江戸時代から現在まで脈々と流れる玉川上水の取り入れ口である羽村堰があります。

昭和53年には、町として全国で初めての動物園が開園しました。

そのほかにも羽村らしさはいくらでもありますので、キャラクターの題材はいろいろあると思います。キャラクターは市民に親しまれるものではなくてはなりません。市民の皆さんのご意見をよく聞いて、市民の皆さんや多くの人たちと製作について検討していきたいと思っています。



▲羽村市動物公園

司会 それでは、皆さんにも、今年の抱負や目標をお話いただきたいと思っています。



▲歴史のある玉川上水

関根さんは「生きる姿勢」

関根 今年は受験生なので志望校に合格することも目標ですが、一年を通しては、今の担任の先生から学び、自分の生活の柱としている「生きる姿勢」を基に、日々努力して充実した一年にしたいです。

斉藤さんは「日進月歩」

斉藤 新年を迎え、また新たな気持ちで、勉強に野球に一生懸命取り組んで行こうと強く思っています。

やろうと思ったことを先延ばしにせず、一日一日やることを、着実にこなしていって、日進月歩でこの一年を過ごしていく。

これが2010年の僕の抱負です。

鈴木さんは「新しいことに挑戦」

鈴木 今年は高校生になるので、今は受験勉強でできないことも多いので、その分も含めて、新しいことにたくさん挑戦したいと思っています。

今は部活に入っていませんが、部活にも入ってみたいですし、もちろんできれば高校でも生徒会の活動に参加したいです。

司会

ありがとうございます。三人の力強い抱負をお聞きしましたが、最後に夢に向かって歩み続ける三人に市長より励ましの言葉をお願いします。

未来を切り開くのは自分自身

市長 三人とも自分の目標というものをしっかりお持ちです。その気持ちを忘れず常に前向きに進んでいってほしいと思います。

新たに巣立とうとする中学



生ですから、これからいろいろな未来が広がっていくわけです。その未来を切り開いていくのは自分自身だということを忘れないでください。

そしてその未来のためにも、今やれることを精一杯やってください。努力してください。その結果は必ず自分に返ってくることとなります。

そして将来、皆さんが大人になったとき、羽村市がさらに良いまちになるよう力を貸してください。

未来のまちづくりのリーダーとしてのご活躍を期待しています。

イベント

1月2日(土)・3日(日)

動物公園 お正月のイベント



1月2日(土)から開園します。今年もお正月のイベントが盛りだくさん！ぜひ、お越しください。

■干支の記念入園券販売

昭和58年から販売している干支の記念入園券を、1月2日(土)午前9時から販売します。今年の記念入園券も、市内在住の漆芸家並木恒延さんが描いた貴重な入園券です。

■販売場所 動物公園正面券売所

■販売枚数 1万枚

■販売価格 1枚300円(有効期限12月28日(火))

限12月28日(火)

■甘酒無料サービス

日時 1月2日(土)午前10時～(先着500人)

■餅つき

皆さんが参加することのできる餅つきです。餅つきの体験をしてみませんか。

※食べることはできません。

日時 1月3日(日)①午前10時30分～11時②正午～午後0時30分③午後1時30分～2時

■羽村太鼓

羽村太鼓普及会の皆さんによる華麗なバチさばきをご覧ください。

日時 1月3日(日)午前10時30分～午後2時に数回

■動物おみくじ

動物をテーマにしたおみくじを販売します。

期間 1月2日(土)～24日(日)

料金 1回100円

■写生コンクール作品展

昨年行った写生コンクールの応募していただいた作品を園内に展示します。

期間 1月2日(土)～3月31日(水)

※天候などにより変更・中止することがあります。

問合せ 動物公園 ☎579-4041



1月11日(月)

成人式

晴れて成人の仲間入りをする方の門出を祝い、成人式を行います。対象は、平成元年4月2日から平成2年4月1日生まれの方です。人生で一度しかない成人式です。ぜひ、お越しください。

日時 1月11日(月)午前11時～(午前10時30分から受付)

会場 ゆとろぎ大ホール

問合せ 生涯学習課生涯学習係

☎570-0707



1月9日(土)

ゆとろぎ お正月を遊ぼう

ゆとろぎで新春のおめでたい雰囲気味わいましょう。正月ならではの遊びや伝統行事などを行います。

日時 1月9日(土)正午～午後4時

■サロンコンサート(箏の演奏)

時間 正午～

会場 1階ロビー

■お茶会

会場 1階市民活動ロビー

定員 100人(先着順)

参加費 100円

■書初め

会場 1階情報コーナー

■人間すごろく(午後2時から大会を行います)

会場 展示室・交流ひろば

■正月遊び(はねつき・コマ回し・福笑いなど)(午後3時から大会を行います)

会場 ゆとろぎ館内

協力 羽村市文化協会

問合せ ゆとろぎ ☎570-0707

707

